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与时代同步 与读者同行

第六届“华合论坛”邀商及签约项目通报表

县（市）区

邀请客商情况 签约项目情况 签约项目落实进度情况

备注
目标任务 完成情况 完成比例 排名 目标任务 项目个数 合同投资金额 完成比例 排名 项目到位资金 资金到位率 排名 开工在建个数 开工率 排名

合计 330 270 81.82% 1000 122 364.22 36.42% 99.02 27.19% 80 65.57%

县
（
市
）

舞钢 30 18 60.00% 3 130.00 21 64.55 49.65% 2 17.30 26.80% 4 12 57.14% 4

宝丰 30 23 76.67% 2 130.00 11 29.22 22.48% 5 9.95 34.05% 3 8 72.73% 2

郏县 30 16 53.33% 4 130.00 16 57.35 44.12% 3 26.10 45.51% 1 15 93.75% 1

鲁山 30 32 106.67% 1 130.00 14 67.55 51.96% 1 12.92 19.13% 5 8 57.14% 4

叶县 30 32 106.67% 1 130.00 16 51.00 39.23% 4 17.95 35.20% 2 11 68.75% 3

区

新华 30 33 110.00% 1 70.00 9 14.78 21.11% 5 2.55 17.25% 4 5 55.56% 4

湛河 30 33 110.00% 1 70.00 8 10.74 15.34% 6 3.51 32.70% 2 4 50.00% 5

卫东 30 27 90.00% 2 70.00 7 21.09 30.13% 3 4.40 20.86% 3 6 85.71% 1

石龙 30 7 23.33% 4 45.00 8 12.50 27.78% 4 3.64 29.12% 1 6 75.00% 2

新城 30 27 90.00% 2 50.00 7 21.20 42.39% 1 0.00 0.00% 6 4 57.14% 3

高新 30 22 73.33% 3 45.00 5 14.25 31.67% 2 0.70 4.91% 5 1 20.00% 6

2016年4月-2016年7月15日 单位：亿元、个

市区湛南路早市在给市民生
活带来便利的同时，也带来了诸
多问题，比如严重影响市容和城
市交通等，市民意见很大。

近来，我市有关部门采取措
施对湛南路早市进行整治，效果
如何？第六届“华合论坛”举办在
即，鹰城能将最美的一面展示给
客人吗？7 月 14 日早上，记者对
该市场进行了调查。

湛南路早市沿湛南路东起开
源路，西至光明路，每天早晨五六
点起，摊贩们在道路两侧摆摊设
点，叫卖蔬菜、生鲜、水果、衣物、
五金及生活日杂用品等，把两侧
的非机动车道堵得严严实实的。
早市一直持续到上午八九点钟才
散，周六周日持续时间更长。

14 日早上 6 点，记者从湛南
路与光明路交叉口沿湛南路东
行，发现经过整治早市交通拥堵
现象已大为改观，市容环境较之
以前也好了很多。

但是，在早市两端的主干道光
明路与开源路上，记者看到有大量
摊贩在路旁做起了买卖。光明路

与湛南路交叉口向南，东边的非机
动车道两侧，布满了摊点，路旁靠
近人行道一侧停放了很多机动车，
还有一些摊贩见缝插针在车头和
车尾间摆起了摊，连续不断的摊
点一直向南延续到翡翠路。

当天早上，开源路湛南路至
湛北路段的西半幅几乎全部被摊
贩占据。开源路湛河桥南的一
处游园旁，十余只奶羊被拴在栅
栏上，其排泄物将地面弄得一片
污秽；开源路湛河桥上，以路中
间双黄线为界，西侧简直成了一
个小型“贸易市场”，水果摊、蔬
菜摊、水产摊……一家挨一家，
烂菜叶、坏水果……加之水产摊
溢流的污水、丢弃的鱼鳞和鱼内
脏，现场一片狼藉、腥臭难闻，整
个桥面的车辆全被挤到东半幅
通行；开源路湛河桥北，各种摊
点同样把道路的西半幅占据得
满满当当。

一位过路的市民说，这些摊
贩为了谋生做生意无可厚非，但
还是应该规范一下，不能影响市
容和交通。 （本报记者 吴学清）

湛南路早市整治后日趋规范
摊贩向光明路开源路“蔓延”

古往今来，人们生产、生活离不
开一个重要场所——集散地。在集
散地，人们互换交易，各取所需。

在现代经济理论中，有一个
叫做集散地策略，就是将许多游
牧式同类资源集合起来，共同创
办一个力量集中的联盟，以此来
扩大对外的影响。硅谷、中关村、
阿里巴巴、广交会等，都是这一策
略的成功典范。

沿海地区急需产业转移，内
地急需项目推动。搭建一个平
台，将“供”“需”连接起来，在“买”

“卖”双方之间架起桥梁，不仅能
大大提高效率，而且能够节约大
量的人力、物力和财力。

“华合论坛”就是联结海外华
侨华人客商与内地的一个重要桥
梁和集散地。我们要全力以赴把
这棵“梧桐”栽好护好，吸引更多
的“金凤”来栖息，吸引更多的项
目落地生根、茁壮成长。

“华合论坛”是一场经济盛会。
我们要狠抓开放招商，提升招商实
效，提高邀商质量，强力优化发展环

境，使平顶山成为投资热土。
“华合论坛”也是我市投资环

境和对外形象的一次集中展示。
我们要强力推动城市建设与管
理，大力整治交通秩序、环境卫生
和商业秩序，把平顶山市和平顶
山人最美好的形象展示出来，给
参会客商留下美好印象。

同时，我们还要精心筹备论坛
的专项活动，力求出新、出彩、出成
果，办出高水平、高质量、国际范儿。

有全市上下的共同努力，有前
五届成功举办的宝贵经验，我们有
理由相信，第六届“华合论坛”一
定会更上一层楼、精彩纷呈。

夏季

栽好“梧桐”引“凤”来

本报讯（记者杨德坤）7月 13
日，记者在舞钢市产业集聚区看
到，投资 1.8 亿元的安达科技警银
亭项目正在进行厂房主体钢结构
施工，警银亭项目是该市上半年盘
活利用正在运营企业或在建企业
土地的11个新上项目之一。

为迎接“华合论坛”，该市产
业集聚区一方面加大工业用地储

备力度，目前已完成工业储备用
地 12 宗、1983.29 亩，为招商引资
新项目提供了强有力的用地保
障；另一方面抽调专门工作人员，
针对产业集聚区内极少数企业

“开而不发”的现象，对园区内低
效闲置用地，按照土地出让合同
和入园协议等，加大清理收回力
度，并利用回收用地及时实施“腾

笼换鸟”，为新签约项目扫除用地
障碍，确保新上项目及时开工，加
快产城融合进程。

据该市产业集聚区管委会主
任李建国介绍，目前已收回园区 4
宗 500余亩土地，新增建成区面积
0.2 平方公里，建成区总面积达到
8.2 平方公里。其中，依法收回国
能公司南地块闲置土地 189亩，用

于科创河海新能源清洁电站项目
建设。科创河海新能源项目于
2015年5月开始洽谈对接，基于清
洁能源的运输需求，项目方希望在
园区内靠近平舞铁路附近选址入
驻。为此，该市产业集聚区专门对
园区内进展缓慢的项目梳理排查，
通过协商，依法收回了国能公司南
地块闲置的这块土地。另外，三恩

药业老厂房房屋及土地的 48.4 亩
等正在依法收回。

截至目前，该市产业集聚区内
的电商产业园项目利用汇商仓储
物流项目土地、中泰锂电充电桩项
目利用中泰重工公司土地、中铝六
冶装备式住宅项目利用自有厂房
等 11个项目均为盘活利用正在运
营企业或在建项目土地。

收回低效闲置用地 保障新签项目用地

舞钢市“腾笼换鸟”助产城融合

本报讯（记者杨沛洁）7月13
日，在叶县产业集聚区台湾伟强
科技公司项目建设工地，施工人
员正在清理附属物。“很快，院墙
也会建起来。”叶县产业集聚区管
委会副主任王遵杰说。

该项目是叶县与台湾伟强科
技公司在长三角（上海）市情说明
暨第六届“华合论坛”推介会签约
的，投资额为 8亿元，主要生产新
型电子敏感元件和针织运动服装。

签约后，叶县组织相关部门
积极为项目落地奔波，不到一周
就办理了150亩土地的手续。

在办理土地手续的同时，叶
县产业集聚区着手地表附属物的
登记等准备工作。土地手续完善
后，附属物登记等工作也已结束，
相关车辆进入工地开始清理。

“我们要采取多种举措，力争
该项目下半年动工。”该县招商局
局长李根成说。

台湾伟强科技公司项目加紧进行

土地手续已办完 附属物正在清理

本报讯 （记者孙聪利）7 月
14 日上午，市委宣传部机关召
开全体党员干部会议，集中学
习习近平总书记七一重要讲话
精神。

会议强调，市委宣传部全体
干部要学深一层，把学习讲话精
神与组织开展“两学一做”学习
教育有机结合，系统学、集中学、
持久学，准确把握“不忘初心、继
续前进”的八个方面的实践要
求，深刻领会精神实质，真正做
到内化于心、外化于行。各级宣
传部门和市属新闻媒体要组织
开展形式多样的学习宣传贯彻
活动，深入基层、深入群众、深入
一线，宣讲讲话精神，全方位、立
体式地开展新闻宣传报道，反映
各级各部门学习贯彻讲话精神
的新举措、新成效，不断掀起学
习贯彻的新热潮。

本报讯 （记者毛玺玺）7 月
15日下午，新华区委中心组举行
集中学习活动，学习习近平总书
记七一重要讲话精神。

会议指出，要精心组织学
习，领会精神实质，把讲话精神
作为“两学一做”学习教育的重
要内容，精心安排，迅速掀起学
习热潮。要坚定理想信念，强化
责任担当，进一步增强政治意
识、大局意识、核心意识、看齐意
识，进一步坚定中国特色社会主
义的道路自信、理论自信、制度
自信、文化自信。要牢记历史使
命，坚持不忘初心，把讲话精神
转化为改革发展的蓬勃干劲，努
力实现“十三五”良好开局。

本报讯（记者张鸿雨）7月4
日，石龙区委中心组召开专题理
论学习会议，学习贯彻习近平总
书记七一重要讲话精神。

会议强调，各级党组织要把
学习贯彻讲话精神与思想实际、
工作实际结合起来，与进一步加
强和改进党的建设结合起来，全
面加强党的思想建设、组织建
设、作风建设、反腐倡廉建设、
制度建设；把学习贯彻讲话精
神同破解全区改革发展稳定难
题结合起来，进一步激发全区
上下干事创业热情，持续发力，
精准聚焦，补齐短板，推动下半
年各项工作落到实处。

本报讯（记者沙星海）7月7
日下午，市编办召开全体党员干
部职工会议，传达学习习近平总
书记七一重要讲话精神。

会议指出，机关党总支和各
党支部要紧密结合“两学一做”
学习教育，全面加强机关党的建
设，努力打造一支政治过硬、作风优良、业务精通的机构编制
队伍。每一位党员干部都要紧密结合机构编制工作，立足本
职作贡献，扎实有效推进行政体制改革、事业单位分类改革
等，科学合理配置机构编制资源。

本报讯（记者何思远）7月12日下午，市妇联召开全体党
员干部会议，认真学习习近平总书记七一重要讲话精神。

会议强调，要将讲话精神与贯彻落实中央、省委、市委党
的群团工作会议精神结合起来，加大妇联工作改革创新，加
强网上妇联建设，完善基层组织建设，积极探索妇联工作的
新思路、新模式、新方法。要将讲话精神与“两学一做”学习
教育紧密结合起来，积极开展“巾帼心向党”主题性群众教育
活动，引导广大妇女群众坚定理想信念，大力弘扬社会主义核
心价值观。
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不忘初心 继续前进
学习习近平总书记七一重要讲话精神

7 月 15 日，湛河区高阳
路街道召村的妇女主任在
教村里的留守儿童唱国歌，
并给孩子们讲故事。

放暑假了，湛河区高阳
路街道召村本月初开始在
村 内 办 起 了 乡 村 夏 令 营 。
夏令营里的老师由妇女专

干和大学生村官兼任，“老
师 们 ”每 天 组 织 村 内 的 留
守 儿 童 进 行 体 育 锻 炼 、学
习 文 化 和 安 全 知 识 ，力 争
让孩子们在乡村夏令营里
度 过 一 个 安 全 、有 意 义 的
暑假。

本报记者 姜涛 摄

快乐的乡村夏令营

新华社北京7月15日电 国家主席
习近平 15 日就法国尼斯恐怖袭击事件
向法国总统奥朗德致慰问电，对这一骇
人听闻的野蛮行径表示强烈谴责，向不
幸遇难者表示深切的哀悼，向伤者和遇
难者家属表示诚挚的慰问。

习近平指出，恐怖主义是世界各国

人民面临的共同威胁。中方坚决反对一
切形式的恐怖主义，坚定支持法国政府
维护国家安全，愿同法方深化反恐合作，
共同维护中法两国和世界安全和平。

新华社乌兰巴托7月15日电 国务
院总理李克强 15 日就法国尼斯发生恐
怖袭击向法国总理瓦尔斯致慰问电，对

袭击事件表示强烈愤慨和谴责，对遇难
者表示沉痛哀悼，对遇难者家属表示诚
挚慰问。

李克强表示，中国政府和人民对法方
的遭遇感同身受，同法国人民坚定地站在
一起，愿同法国和国际社会一道，加强反
恐国际合作，捍卫正义和世界和平安宁。

李克强向法国总理瓦尔斯致慰问电

习近平就法国尼斯恐怖袭击事件
向 法 国 总 统 奥 朗 德 致 慰 问 电

7月15日上午，纺织工以迎接
“华合论坛”召开为契机，在生产
线上加紧生产。舞钢市银龙集团
主要以生产高档紧密纺纯棉纱线

闻名全国纺织界，是我省最大的
民营纺织企业。经过20多年的发
展，银龙集团生产规模已发展到
50万枚纱锭，拥有银河纺织、龙山

纺织科技园等8个分公司，总占地
面积 1000 多亩，年产高档紧密纺
棉纱6万多吨，员工2000多人。

本报记者 牛智广 摄


